



Gobierno Departamental respalda el regreso a clases presenciales en el Cauca

Cerca de 201.000 estudiantes iniciaron clases presenciales en establecimientos educativos de los 41 municipios no certificados del Cauca, con las medidas de bioseguridad y acciones preventivas que buscan garantizar un retorno seguro a las aulas.

El Gobierno Departamental '42 Motivos para Avanzar', en su compromiso por garantizar una educación pertinente y de calidad, además de velar por la salud pública de los caucanos, ha liderado un proceso responsable con la comunidad educativa en el marco del retorno seguro y efectivo de niños, niñas y jóvenes a las instituciones educativas, las cuales vuelven a llenarse de felicidad, sueños, metas y proyectos de vida que serán desarrollados gracias a una educación inclusiva y de calidad que solo se puede garantizar en la presencialidad.

El secretario de Educación y Cultura, Jorge Octavio Guzmán Gutiérrez, junto al secretario de Salud, Andrés Alberto Narváez Sánchez, en compañía del Gerente del Hospital Timbío ESE, Diego Manuel Ortega, visitaron a estudiantes, docentes y administrativos de la Institución Educativa San Antonio de Padua en el municipio de Timbío para verificar las condiciones en las cuales se lleva a cabo el retorno de los estudiantes a clases, luego de dos años a causa de la pandemia ocasionada por el COVID_19.

Los estudiantes y padres de familia respondieron al llamado de la nación y el departamento respecto a la importancia de volver a clases para continuar y fortalecer los procesos académicos: "Estoy muy contenta de volver otra vez a la presencialidad, por el hecho de que nos volvemos a reencontrar con los compañeros y profesores además que es mi último año en el colegio", expresó Ana

Motivos para avanzar



200

Lucia Pérez, estudiante de grado 11° de la Institución Educativa San Antonio de Padua.

El jefe de la cartera educativa manifestó su alegría por el retorno de los estudiantes las aulas de clase, "Hoy nos encontramos desde el municipio de Timbío en la Institución Educativa San Antonio de Padua celebrando el retorno a la presencialidad, felicitamos a docentes, administrativos y personal directivo los cuales han hecho posible que la continuidad de los procesos formativos se genere desde el aula de clase".

Así mismo, el secretario de Salud, Andrés Narváez, recomendó insistir y no olvidar la puesta en práctica de los protocolos de bioseguridad como el lavado e higienización de las manos, el uso de tapabocas, la ventilación de los lugares cerrados y la vacunación, además, extendió la invitación a la gran jornada de vacunación para estudiantes y ciudadanía en general que se llevará a cabo el próximo sábado 5 de febrero en las instalaciones de la Institución Educativa. "En este momento la vacunación es la herramienta más efectiva que tenemos para combatir el covid-19", insistió.

De esta manera, con el ánimo de brindar todo el apoyo necesario y llevar un mensaje de confianza a la comunidad, se continuará con el recorrido por el departamento para convocar a rectores, alcaldes, docentes y padres de familia para seguir fortaleciendo mecanismos que permitan un retorno seguro y efectivo de todos los estudiantes.

